



Louis Sabourin

Professeur à l'ENAP

Louis Sabourin est professeur à l'École nationale d'administration publique de l'Université du Québec et où il a fondé et dirigé le Groupe d'Étude, de Recherche et de Formation Internationales à l'ENAP-Montréal. Il était auparavant président du Centre de développement de l'OCDE à Paris, après avoir été directeur-fondateur de l'Institut de coopération internationale et doyen de la Faculté des sciences sociales de l'Université d'Ottawa. Il a mis en place des projets de développement et de coopération en Afrique, en Amérique latine et en Asie avec le concours d'institutions canadiennes et d'organismes internationaux. Il est titulaire du

Prix d'excellence internationale pour la contribution à l'Afrique de même que docteur honoraire de l'Université nationale du Bénin pour son rôle de pionnier dans la coopération canado-africaine.

De 1974 à 1992, il fut président du Conseil scientifique de l'École internationale de Bordeaux. Fondateur du Conseil des Relations Internationales de Montréal et premier président de la Société de Droit international économique, il a animé l'émission télévisée « Parcours international » à la chaîne éducative CFTV. Le professeur Sabourin est membre de l'Académie des sciences humaines du Canada ainsi que de l'Académie Pontificale des Sciences Sociales où il a été président du comité sur la mondialisation. Il est chevalier dans l'Ordre de la Légion d'honneur de France et de la Pléiade de la Francophonie et a été titulaire de la chaire UNESCO à Treviso (Venise), Italie.

Originaire de Québec, le professeur Sabourin est diplômé en science politique et en droit de l'Université d'Ottawa, en relations internationales de l'Institut d'Études Politiques de Paris, en littérature contemporaine de la Sorbonne et est docteur en relations internationales de l'Université Columbia (New York). En 1998, l'Université René-Descartes de Paris lui a conféré un doctorat honoris causa à la Sorbonne pour sa contribution marquante à l'enseignement et à la recherche dans le domaine international. Le « Prix d'Excellence en enseignement de l'ÉNAP » lui a été décerné en 2006. L'Institut canadien d'administration publique lui a remis, en 2010, le « Prix Pierre De Celles » pour l'excellence en enseignement dans cette discipline au Canada